

**1. Jean le Baptiste est un personnage étonnant : son attitude, sa tenue peuvent même nous sembler étranges. Pourtant, ce côté « dérangeant » caractérise souvent les prophètes de la Bible : leur mission est de bousculer les habitudes pour ramener les gens vers Dieu.**

Je réfléchis : qui, dans mon entourage, pourrait me faire penser à ce prophète étonnant ? A l'école, dans notre quartier, y a-t-il une personne « différente » dont l'attitude m'interpelle de manière positive ? Cette semaine, je peux essayer d'être plus attentif à cette personne et de vraiment écouter ce qu'elle veut partager.

**2. « Préparez le chemin du Seigneur », entendons-nous dans l'évangile. Laissons-nous guider par cette voix jusqu'à Noël. Préparer, ça peut être faire de la place, mettre de l'ordre, prendre soin de celui que nous attendons... Oui, la fête sera d'autant plus belle que nous aurons préparé nos cœurs à accueillir le Seigneur Jésus !**

Dans ma prière, je peux m'adresser ainsi à Dieu : montre-moi Seigneur comment préparer ton chemin. Apprends-moi le geste concret, l'attitude particulière qui m'aidera à préparer mon cœur.

**3. Jean le Baptiste nous met en garde contre un piège qui touche tous ceux qui croient en Dieu comme les pharisiens et les sadducéens de l'époque : ce piège c'est de chercher seulement à avoir l'air de « bons croyants » pour être bien vus des autres. Mais Dieu ne se préoccupe pas des apparences : ce qu'il attend, c'est une foi sincère qui se traduit en actions.**

Pour ce temps de l'Avent, choisissons en famille un acte de charité aussi discret que possible. Peut-être visiter une personne seule, rendre un service à quelqu'un... chacun réfléchit à une idée, puis nous en reparlons ensemble à la fin de la prière.

Pour conclure notre prière, nous récitons ensemble un Notre Père...

Au Nom du Père et du Fils et du Saint Esprit. Amen.

« En Avent les familles », une retraite en ligne proposée par Familles et Compagnie, et Prie en Chemin